
○ 委員長報告 

 ２月定例会本会議で報告された経済企業委員長報告は、以下のとおりです。 

 

令和２年２月定例会 

 

 

経済企業委員長報告 

 

報告いたします。 

当委員会に付託されました議案の審査結果は、お手元に配付されております

委員会審査報告書のとおりでありまして、いずれも原案のとおり可決決定され

ました。 

審査の過程では、次世代通信規格対応試験研究施設の整備、工業用水道施設

の耐震化について質疑がありました。 

以上で報告を終わります。 


